


[Escuchar este artículo](#)

Compromiso con los Farallones

Noviembre 13, 2019 - 11:55 p. m. |

Por: Editorial .

A los Farallones de Cali le llueven los depredadores que deforestan sus bosques, contaminan quebradas y nacimientos, acaban con sus ecosistemas y ponen en riesgo la vida en la reserva natural.

Y son los caleños y vallecaucanos los llamados a proteger las 198.000 hectáreas que abarca el parque nacional.

Los enemigos se conocen bien: la minería ilegal, la tala de árboles con fines comerciales, las invasiones y la ampliación sin permiso de las fronteras agrícolas.

Por ello es importante el pacto firmado entre los habitantes de las cuencas Meléndez y Pance y la Dirección de Parques Nacionales Naturales de Colombia.

Son 21 acuerdos de Restauración Ecológica Participativa para la Conservación de los Farallones a los que se ha comprometido la comunidad, entre ellos a no seguir expandiendo sus tierras para cultivos, ayudar a la recuperación de las zonas afectadas, capacitarse para que su labor sea efectiva y multiplicar sus conocimientos para que más caleños sean guardianes de los Farallones.

Por su trabajo de protección ambiental, quienes participen en esos compromisos recibirán una compensación económica, financiada con aportes de la Unión Europea al programa de Desarrollo Local Sostenible.

Es esa unión de esfuerzos entre la comunidad y las entidades ambientales, junto a la vigilancia permanente de las autoridades, lo que se necesita para proteger los Farallones de Cali y la riqueza que alberga en recursos naturales.

[Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co](#)

0 [VER COMENTARIOS ▾](#)

Editorial

LO MÁS VISTO DE EDITORIAL .

1. Los nuevos ministros
2. ¿Totalitarismo en México?
3. Compromiso con los Farallones
4. Rechazo a la violencia
5. La trampa democrática

AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

Este es el panorama de los males que más deprimen a los caleños



ECONOMÍA

Mujeres ganan espacio en lo laboral, pero sigue desigualdad de género en Cali